



学校教育目標

# 稲穂 いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
 ~ みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ ~



ハチマの芽がでてきました

## 第1回 子ども学習参観 5月16日(金)

5月16日(金)は、5年生が6年生の授業を参観しました。これは先輩の授業を実際に見ることで、自分たちの学習に役立てることを目的に毎年行っている取組です。6年1組では算数、6年2組では社会の授業が行われました。どちらの授業でも課題に真剣に向き合い、進んで自分の考えを発表する6年生の姿が見られ、5年生も良い刺激を受けていました。この後、5年生←4年生、4年生←3年生、3年生←2年生、2年生←1年生の学習参観が予定されています。先輩をお手本にしてより良い学習習慣を身に付けて欲しいと思います。



## 1・2年学校探検 (すまいる・すたあ なかよくなるろうの会) 5月16日(金)

2年生が1年生に学校のことを紹介する生活科「学校探検」を行いました。入学から一ヶ月余りが過ぎ、学校生活にもだいぶ慣れてきた、すまいる学年1年生ですが、まだまだ知らない学校の秘密がいっぱい。そんな1年生に、先輩の2年生が、校内を案内しながら各教室の説明をしてくれました。

この日のために、教室表示を作ったり、教室の下見をして説明の文章を考えて練習したりと、たくさん準備をした2年生。当日もやさしく1年生の手を引いて校内を案内し、上手に説明をすることができました。1年生も笑顔で応え、終わりの会でも「楽しかったです」と進んで感想を発表していました。学年間のかかわりの中で成長が見られる嬉しい時間となりました。



## 民生児童委員による「声かけ運動」(5/19~5/23)

今年度も仙南地区の民生児童委員の皆さんが、学校正門前で朝の「声かけ運動」と安全の見守りをしてくださいました。民生児童委員の方々のやさしい声かけに、子どもたちも「おはようございます」とあいさつで応えていました。



民生児童委員の皆さんには、日頃から、児童が安全に安心して学校生活を送ることができるように、ご助言やご支援をいただいています。今年度は、秋にも2回目の「声かけ運動」をしていただくことになっています。子どもたちを見守ってくださる地域の応援団がいてくれることをとても心強く思います。



## 幼小連携引き渡し訓練 5月21日(水)

水曜日(5月21日)は、幼小連携引き渡し訓練を行いました。地震を想定した避難訓練が雨で延期となったため、この日は引き渡し訓練のみの実施となりました。幼小と連携した取組も定着し、スムーズに引き渡しを行うことができ、約30分程で引き渡しは終了しました。保護者の皆様には、お忙しい中ご協力をいただきありがとうございました。

災害はいつ起こるかわかりません。今後も様々な場面を想定しながら、それに対応し「自分の命を自分で守る力」を育てていきたいと思えます。



### 【お願い】

雨のため実施できなかった次の行事は来週行いたいと思えます。よろしく願いいたします。

- ・避難訓練(地震) 5月27日(火)
- ・サツマイモ苗植え 5月28日(水)

来週は晴れますように...

